



Reuth, den 04.03.2012

Liebe Freie Wählerinnen und Freie Wähler!

*Die „Freie Wählerinnen aktiv“ haben sich am vergangenen Dienstag im Cafe Kohr zur Jahresbesprechung und mit anschließenden Vortrag über Aloe Vera getroffen.*

In einem kurzen Rückblick ins Jahr 2011 wurden vor allem die sehr gut besuchten Veranstaltungen nochmals erwähnt, insbesondere der Vormittagstermin bei der Besichtigung der Fa. Lamberts in Waldsassen oder der Abschlusstermin im November beim Cafe Lehner im Kemnath sind sehr gut angenommen worden. Anschließend wurde in geselliger Runde eifrig diskutiert, Vorschläge eingebracht und nach intensiven Überlegungen die kommenden Termine 2012 festgelegt. Im April besuchen die Freien Wählerinnen die Firma Seltmann in Erbdorf, im Juni folgt eine Besichtigung des Schlossgartens in Reuth, diesmal mit Kräuterführerin Manuela von Podewils. Für Anfang Oktober ist eine Besichtigung und Führung in der Behindertenwerkstätte in Mitterteich geplant. Zum Abschluss wird ein Vortrag über die Indienreise von Manuela von Podewils mit Ihrem Sohn angeboten, Termin voraussichtlich im November.

Nach der Jahresbesprechung referierte Frau Schwarz aus Krummennaab über die Königin der Pflanze, die Aloe Vera. Frau Schwarz erzählte den Teilnehmern, wie Sie vor 10 Jahren auf die Pflanze gekommen ist. Sie litt unter starker Migräne. Der Saft der Aloe Vera hat überraschende positive Wirkung auf die Krankheit. Die Teilnehmer durften während des Vortrages verschiedene Mischungen mit dem Saft Aloe Vera probieren.

Frau Schwarz bedankte sich für das rege Interesse an Ihren Vortrag!